

# **Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Upacara HUT PGRI Ke-80 dan Hari Guru Nasional 2025**

**Sukabumi - [SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM](http://SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM)**

Nov 25, 2025 - 10:09



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Upacara HUT PGRI Ke-80 dan Hari Guru Nasional 2025*

**Sukabumi** — Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menghadiri dan melakukan monitoring pelaksanaan **Upacara Peringatan HUT PGRI ke-80 dan Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2025** yang berlangsung di halaman **SMAN 1 Kalibunder**.

Upacara peringatan tahun ini mengangkat dua tema besar, yakni *“Guru Bermutu Indonesia Maju: Bersama PGRI Wujudkan Indonesia Emas”* dan *“Guru Hebat, Indonesia Kuat”*. Upacara berlangsung dengan khidmat dan diikuti para guru dari berbagai jenjang pendidikan serta unsur Forkopimcam.

Rangkaian upacara diawali dengan persiapan pasukan, laporan pemimpin upacara, serta pengibaran Bendera Merah Putih diiringi lagu Indonesia Raya. Peserta kemudian mengheningkan cipta, dilanjutkan pembacaan teks Pancasila,

Pembukaan UUD 1945, serta lagu Hymne Guru. Amanat pembina upacara, persembahan lagu “Terima Kasih Guruku”, pembacaan doa, dan penghormatan kepada pembina upacara menjadi penutup rangkaian kegiatan.

Kegiatan dihadiri sejumlah unsur pimpinan wilayah, mulai dari Camat Kalibunder, Kapolsek Kalibunder, Danposramil, Ketua MUI Kecamatan, kepala OPD tingkat kecamatan, para kepala desa, pengurus organisasi pendidikan, tokoh agama, hingga para kepala sekolah dari seluruh jenjang pendidikan.

Kapolsek Kalibunder, **AKP Dodi Irawan, S.H**, menyampaikan bahwa peringatan ini bukan sekadar kegiatan seremonial, melainkan bentuk penghargaan atas dedikasi para guru dalam mencerdaskan generasi bangsa.

**“PGRI dan seluruh guru memiliki peran besar dalam membentuk karakter generasi penerus. Polri tentu mendukung penuh setiap kegiatan positif yang memperkuat dunia pendidikan,”** ungkap Kapolsek.

Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan berlangsung aman dan kondusif berkat sinergi seluruh unsur yang hadir.

**“Selama kegiatan, situasi berlangsung tertib, aman, dan kondusif. Polsek Kalibunder akan terus bersinergi dengan Forkopimcam untuk mendukung kegiatan kemasyarakatan di wilayah kami,”** tegasnya.